

DECLARACION DE PRINCIPIOS

EL DESAFIO HOY

En la primera década del siglo XXI la Argentina se encuentra ante los grandes desafíos que hoy plantea un mundo en proceso de globalización. Los países se integran en regiones asociándose estrechamente a sus vecinos y las economías se vuelven interdependientes. Las naciones avanzan en la comprensión de que solo un destino común permitirá la construcción de un nuevo orden mundial que integre lo multicultural y acabe con la intolerancia, la discriminación, el rechazo a lo diferente y la marginación de vastos sectores de la población, un orden en fin, capaz de sostener el progreso y la paz para todos.

Si Argentina quiere participar activamente de este nuevo escenario es imprescindible que desarrolle los recursos productivos, tecnológicos y humanos que le permitan cooperar con los países de la región y del mundo, y además, que encuentre caminos de liderazgo y de organización inéditos.

LOS DIRIGENTES Y LAS NUEVAS FORMAS ORGANIZATIVAS

Hoy es tarea de los dirigentes brindar a las personas, a las instituciones y a las empresas todas las oportunidades de desarrollo que las habiliten para encarar el nuevo desafío.

Y son, también los dirigentes quienes, superando los estilos tradicionales de hacer política, deben encontrar nuevas formas de responder a las necesidades de la gente. Para ello es preciso crear espacios de debate y reflexión donde los ciudadanos puedan plantear sus preocupaciones y ser escuchados.

Claro que no basta con escuchar. El nuevo contexto histórico plantea la exigencia de encontrar nuevas formas organizativas para la acción. En efecto, en la organización política del futuro la distancia entre los dirigentes nacionales y la gente tendrá que ser lo más corta posible. Y esta cercanía posibilitará, sin duda, un trabajo más eficiente y un mejor control ciudadano sobre la gestión.

Por otra parte, es necesario profundizar la descentralización prevista en nuestro sistema federal, lo cual permitirá la transferencia del poder a las organizaciones de la sociedad civil, facilitando así el ejercicio efectivo de los derechos ciudadanos y asegurando una mayor equidad en las decisiones.

VALORES QUE SUSTENTAN LA NUEVA CULTURA POLÍTICA

Es fundamental que la nueva cultura política se sostenga sobre compromisos irrenunciables.

El compromiso con la libertad en el ámbito de todas las actividades humanas.

El compromiso con el respeto por las diferencias y con la no discriminación.

El compromiso con el medio ambiente y la preservación de la naturaleza.

El compromiso con los jóvenes para asegurarles la educación y las oportunidades de desarrollo y de trabajo que merecen.

El compromiso con los ancianos para que la vejez sea una etapa segura de la vida.

El compromiso con la justicia independiente de las presiones políticas, sólo sometida a la verdad.

El compromiso con la transparencia en la gestión pública y privada.

El compromiso con la austeridad y el manejo responsable de los recursos del Estado.

Y finalmente, un compromiso con la ética y la solidaridad para hacer la vida verdaderamente digna de ser vivida.

PARTICIPACIÓN CIUDADANA PARA LA TRANSFORMACIÓN DEL PAÍS

El partido UNION POR LA LIBERTAD esta constituido para aspira a nuclear en sus filas a todos los hombres y mujeres que compartan el deseo de transformar nuestro país en un país moderno en el que todos sus ciudadanos tengan la posibilidad de participar ejerciendo plenamente sus derechos y controlando activamente la eficacia y equidad de las decisiones gubernamentales.

Convocamos a los ciudadanos independientes, a los militantes de movimientos tradicionales que han visto frenado su ímpetu transformador dentro de las estructuras partidarias esclerosadas, a los militantes de partidos de centro, de los partidos provinciales y a las uniones vecinales y demás fuerzas vivas de la sociedad para que se sumen a nuestra organización nacional.

Juntos le daremos prioridad a la acción frente al discurso, al realismo frente a las ideologías, a la reflexión frente a la improvisación, al coraje frente a las amenazas y al liderazgo apasionado por satisfacer las verdaderas necesidades de la gente frente al clientelismo político.